

Les effets négatifs de la guerre

« Ne mets pas ton nez en l'air car chaque créature du monde est belle, spéciale, rare et unique ».

N'oublie pas, ô homme aux armes, que nous sommes tous importants dans ce monde et que nous avons tous quelque chose à faire dans cette vie. Laisse-nous utiliser notre cerveau, ne nous tue pas. Il n'y a aucune morale dans la guerre parce qu'elle n'a pas de conscience. Les machines sont fabriquées pour conquérir, imposer le pouvoir par la force, voler les richesses des hommes en tuant les innocents et les enfants ou en les poussant hors de leurs pays.

Ces grands désastres laissent les gens mourir dans la rue ou les font fuir sans nourriture, sans eau, sans vêtements et malades,

Une bouteille à la mer... ou à la trappe ?



Quel bucolique camouflage trappiste dans le bac à fleurs attendant à la façade des bureaux de DoucheFLUX ! Oui, la tolérance envers les débordements alcoolisés est inscrite dans l'ADN de l'asbl, tant qu'ils n'entravent pas

son bon fonctionnement. Le hasard (ou est-ce la fatalité ?) veut que cette photo, prise à l'insu du « coupable », précède de quelques jours son exclusion pour une semaine des activités de l'asbl pour cause de franchissement de la ligne rouge. Une première, aussi pénible qu'instructive, pour la jeune association...

Délateur anonyme



Collage : Elena

maudissant la guerre, les crimes et les crises économiques où, tous, nous sommes impliqués par erreur de jugement ; nous ne trouvons plus de travail pour gagner de l'argent et avoir une maison pour vivre avec nos familles !

Tu dois vivre alors au Samusocial où il n'existe pas de « conditions de vie » pour tes enfants : ils sont fatigués, ils ont faim, ils pleurent.

En Roumanie, de nombreux pauvres furent tués par les riches pour sauver leurs propres richesses et les pauvres sont de plus en plus nombreux. Pourquoi était-il nécessaire de détruire le pays et de tuer les Roumains s'ils quittaient leur pays ? Pourquoi ne sont-ils pas dans leur pays pour travailler ? Pourquoi n'est-il pas possible de trouver un bon travail ? Pourquoi la mafia est-elle si forte ? Pourquoi un travail n'est-il possible que si vous avez des « protections », de l'argent ou si vous êtes blonde avec de longues jambes ou que vous êtes prêts à faire des « choses sales » ?

Il n'y a aucune morale dans notre société : pourquoi ?

Si le monstre à plusieurs têtes ne peut être arrêté, il est possible alors de tuer l'Homme et la Nature. La grande masse erre dans une « chambre noire », cernée par les crises politiques et économiques. Nous espérons encore trouver notre chemin et sécher nos larmes grâce aux « couleurs » que nous

trouvons en Europe, en Belgique, en Amérique du Nord, en Angleterre.

Nous espérons tous trouver notre El Dorado et y vivre en paix, ensemble ; y partager nos idées, construire un Nouveau Monde basé sur la justice, l'égalité, l'amour et le respect.

N'oublions jamais que nous sommes tous ici pour faire quelque chose de spécial, selon nos expériences. Nous devons être sûrs que le futur ne sera pas tué par la guerre et par les politiques aveugles et malades, qui sont habitués à tuer nos personnalités, nos ailes, en nous rendant esclaves des temps modernes : les robots qui remplacent les travailleurs, les grandes villes que l'océan engloutit. L'avenir pourrait être brillant si seulement nous écoutions notre amour et notre cœur. Qui accorde le droit de tuer ? Si seulement l'ordre était d'aimer et de protéger ! Nous voulons vivre et créer la lumière, non le désespoir !

Elena

« Donner avec ostentation, ce n'est pas très joli, mais ne rien donner avec discrétion, ça ne vaut guère mieux. »
Pierre Dac